

Ostereiersuche im Schloßpark Farnroda

Hörselberggemeinde versteckt bunte Eier für die Kinder der Region



Ostersonntag, am 17. April 2022 - Nach zwei Jahren Corona-Pause war es endlich wieder soweit. Die Nachbarinnen und Nachbarn der Hörselberggemeinde konnten für die Kinder der Region eine Ostereiersuche ausrichten. Da aber das Berggasthaus am Kleinen Hörselberg nach Besitzerwechsel noch nicht geöffnet ist, fand diese Veranstaltung im Schloßpark von Farnroda statt. Während der Osterhase zusammen mit seinem Huhn Berta die Eier und die Osterkörbchen versteckte, mussten sich die Kinder ihre Augen zuhalten. Es durften immer nur sechs Kinder zur

gleichen Zeit nach den Verstecken suchen. Die anderen Kinder stellten sich geduldig in einer langen Schlange an. Wer schon etwas gefunden hatte, konnte seine Geschicklichkeit beim Eierlaufen, Sackhüpfen und Büchsenwerfen unter Beweis stellen. Für jeden Kind gab es danach eine Süßigkeit als Belohnung. Die kleinen und großen Kinder hatten viel Spaß dabei.



Fotos von Udo Heyl

Auch das Wetter war perfekt für eine Eiersuche im Park. Wir hatten das Gelände mit Sperrband markiert, damit die Eltern ihre Kinder immer gut im Blick hatten. Über hundert Kinder mit ihren Eltern und Großeltern waren gekommen, viel mehr als erwartet.

Das Osterfest der Hörselberggemeinde hat eine lange Tradition. Schon ab 1991 feierten wir Ostern jedes Jahr auf dem Großen Hörselberg, ab 2013 am Kleinen Hörselberg. Wir alle waren froh, dass wir nun wieder Ostereier für die Kinder verstecken konnten. Vielen herzlichen Dank unseren Nachbarinnen Hanne, Barbara, Steffi, Sigrid, Saskia, Regina und Marga und den Nachbarn Hajo, Dietrich und Udo für ihre ehrenamtliche Hilfe bei unserer Ostereiersuche.